

日之影町立宮水小学校 令和7度学校通信5月号



【めざす児童像】
進んで学ぶ子
進んで行動できる子
進んで運動する子

青雲

【宮水小学校教育目標】確かな学力、
豊かな人間性、たくましい体をもち、進ん
で行動できる児童を育成する

令和7年5月7日(水)
文責:校長 黒木 賢二

自分の命は自分で守ろう

4月の下旬に、「自分の命を守るために」の取り組みを行いました。まずは、避難経路確認です。火災をはじめ大きな地震などが学校で起こった場合に、どの通路を使って避難するのかを確認行しました。例えば、調理室で火災が起きた場合に靴箱から避難した方がよいのか、それとも、職員玄関から避難した方がよいのか等を考えて避難することを子どもたちに経験させるのです。低学年には難しいとは思いますが、危険から自分の命を守る大切な力です。教師がいつもそばにいるとは限りません。災害等に対して、様々な備えが必要です。



また、4月23日(水)には、交通安全教室を行いました。高千穂警察署、日之影駐在所、交通安全協会の方々をお招きしての実施でした。ダミー人形を使用した実演やコースを用いての横断の仕方の練習を行いました。宮水小学校の周辺はとても交通量が多く、登下校をはじめ普段の生活から注意が必要です。今回の学びが、日常生活へと結びつき、命を守る行動に繋がれば幸いです。ご家庭や地域でも声掛けや励ましをよろしくお願いいたします。



立腰ができる児童の育成を目指して

授業を参観したり、行事で話を聞いたりする場面の中で気になったり、来賓の方々を始め学校以外の方々から教えていただけたりすることがあります。姿勢のことです。腰骨をしっかりと伸ばして(立てて)座る「立腰」があまり出来ていないのが現状です。授業中に、立腰の姿勢をずっと続けるのは難しいと思います。けれども、意識することは大切なことだと思います。健康にも影響してきます。ご家庭でも、食事や学習をする時に「立腰」の声掛けをしていただけましたら幸いです。



地域の素材を生かした春の遠足

5月2日(金)に全校児童で春の遠足に出かけました。今回の目的地は、日之影町コミュニティーセンター、吾味駅、セラピーロード、八戸黎明館、八戸憩いの広場、八戸観音滝でした。吾味駅から、八戸憩いの広場、八戸観音滝間は徒歩で、それ以外はバスで移動しました。コミュニティーセンターでは、竹細工資料館や地域交流スペース等を見学しました。初めて訪れる児童もたくさんおり、興味深げに見学していました。吾味駅からのセラピーロードは、旧高千穂鉄道の面影をたどりながらの移動で、5月の爽やかな風がふき快適でした。今回の遠足では、同じ町内であっても、なかなか訪れることがない場所を訪れ、日之影町の魅力を再発見することができてとても貴重な学習になったと感じております。実際に自分の目で見たり、聞いたり、歩いたりしながら、その場の雰囲気や空気を感じることは、とても大切な体験です。今回の学びが、今後の学習へと繋がっていくことを期待しています。お弁当作りや準備に協力していただいた保護者の皆様、送迎をしていただいたスクールバスの担当者の皆様を始め支えてくださった全ての方々に感謝申し上げます。ありがとうございました。



6月 の主な行事予定

- 6月2日(月) 全校児童活動
- 6月3日(火) 4年生合同社会科見学
- 6月10日(火) プール開き(高学年)
- 6月11日(水) プール開き(中学年)
- 6月12日(木) プール開き(低学年)
- 6月15日(日) 町教育の日
- 6月16日(月) 振替休業日
- 6月25日(水) お誕生会(6月)
- 6月30日(月) 平和学習(5・6年)

※変更になる場
合もございます

ホームページも
ご覧ください



